
COMUNICATO STAMPA
"UNA RIUNIONE CHE HA APERTO UN TAVOLO PERMANENTE

SULLA QUESTIONE QUISISANA"
L'ASSESSORE GIORGETTI RISPONDE ALLE DICHIARAZIONI

DEL SEGRETARIO PROVINCIALE DELLA CISL

Intervengo sulle dichiarazioni apparse sulla stampa e attribuite al Segretario
Provinciale Tuci della CISL a proposito della riunione svoltasi in Provincia  sulla
difficile situazione della clinica Quisisana a Montecatini Terme.
Premetto che credo che la polemica sia la peggiore medicina utile alla risoluzione
delle crisi aziendali e dei problemi occupazionali che ne conseguono, ma ritengo che
tacere sarebbe altrettanto dannoso non solo per la vicenda specifica ma in generale
per il metodo che assieme ai sindacati ha visto le istituzioni affrontare e risolvere in
modo positivo le tante vicende di crisi aziendali che hanno coinvolto il nostro
territorio.
Credo che questo intervento sia utile anche sul piano di una corretta informazione.
Come Amministrazione Provinciale siamo stati sollecitati dal sindacato ad avviare un
azione di coordinamento al fine di verificare la possibilità di ricollocamento,
definitivo o a tempo determinato, del personale della clinica rispetto ad una
situazione ormai largamente compromessa.
Dopo aver immediatamente preso contatto con l’Ing. Masciadri, liquidatore
dell’azienda, per verificare lo stato e le prospettive della vicenda è stata convocata
una riunione in soli due giorni che ha ottenuto il risultato di aver aperto un tavolo
permanente sulla questione.
Il tavolo si è immediatamente attivato convocando tutti i soggetti che potrebbero dar
risposta al ricollocamento del personale.
Non c’è stato nessun rinvio né riconvocazione ma, a beneficio della buona
informazione, una convocazione a distanza di pochi giorni di nuovi soggetti quelli cui
destiniamo la speranza nostra, dei dipendenti interessati a questa drammatica vicenda
e dei loro familiari.
Crediamo che questo sia il ruolo di una Istituzione che seriamente si propone di
intervenire per favorire la risoluzione dei problemi occupazionali del territorio.
Quale proposta si aspettava il segretario della Cisl? ma soprattutto se ha in mente
ricette perché non le ha dette durante la riunione tenuta in Provincia anziché avanzare
inaccettabili e sinceramente incomprensibili critiche sui  giornali?
Spero che tutto questo sia dovuto ad un po’ di inesperienza e non a una scelta
demagogica che non ci interessa ma che soprattutto non interessa i lavoratori, né i
cittadini che da noi aspettano il necessario senso di responsabilità, di capacità e di
coesione al fine di dare risposte concrete e convincenti ai problemi del territorio.

Provincia di Pistoia
Assessore allo Sviluppo Economico

Luigi Giorgetti
Pistoia 18 luglio 2002


